



## 5年生

- ・2階の廊下を通る時、きれいなステンドグラスを見て爽やかになれるのでよかった。透明なフィルムもかけてあるので安心。
- ・1年生の時から開いていなかったのに、シャッターが開いてステンドグラスはとてもきれいだなと思いました。とても明るくなって良かったと思いました。
- ・とても大きくてきれいなステンドグラスを間近で見られるようになってうれしい。ルールも貼ってあるのでいいなと思った。
- ・今まで開いていなかったシャッターが開いて明るい気持ちになりました。3階に上がる途中、ステンドグラスを見て一日を元気に過ごすことができます。だから、ルールを守ってきれいなステンドグラスでいつまでも私の心を照らしてほしいです。

## 6年生

- ・ちょうど吹き抜けからステンドグラスが見えて、その場所を通る度にきれいだなと思い、毎回心がいやされています。6年最後の年にこの景色を見られてよかったです。
- ・シャッターを開けてよかったと思います。なぜなら、昔よりも学校がきれいになって嬉しかったからです。例えば、お客さんが来た時は「この学校はきれい」という印象が残り、学校の評価も上がると思ったからです。
- ・シャッターを開けてよかったなと思いました。前までは2階廊下はとても暗かったけれど、シャッターが開いたことで明るくなり、廊下がとてもキレイになったと思いました。

# お知らせ

10月25日(水)に学校で演劇鑑賞教室があります。らくりん座による「おこんじょうり」という劇になります。

料金はかかりません。保護者の皆さん、地域の皆さん、近所の人とお誘い合わせて、ぜひ学校においでください。

体育館入場開始：10時30分 公演：10時40分～12時

観劇希望の方は、学校までお電話ください。☎22-3210 (10/12からの平日受付)

## 子供たちの活躍

### ☆有終の美！奥沢ヴィーナス 大田原市長杯準優勝！ 9/9・10

奥沢ヴィーナスとして最後の大会となる、大田原市長杯小学生女子ソフトボール大会が行われました。決勝では、6年生の連合チームに大接戦！敗れはしたものの、最後までチーム内の声が途切れることなく、互いを励まし、信頼し合い爽やかに戦いました。

新チームは、金丸エンジェルスと連合チームを組むこととなります。部員数の減少による連合ですが、チーム名は「Golden Stars(ゴールデンスターズ)」となるそうです。同じ金田南中学校区の小学校同士、新チームの活躍も楽しみです。



奥沢ヴィーナス、準優勝おめでとう！

### ☆会長旗新人学童軟式野球大会 9/14

5年生児童2名が、「紫塚サムライフェニックス」のメンバーとして参加しました。残念ながら負けてしまいましたが、声を回してチームを盛り上げていました。



ナイターでの野球大会

### ☆那須地区陸上競技大会 9/28

市内大会で、上位10位に入った5・6年生が、大田原市の代表として出場しました。

皆、精一杯力を出し切ってがんばっていました。3名の児童が入賞を果たしました。おめでとう！



那須地区大会出場の5・6年生

\*学校だよりはHPでも紹介するため、個人情報保護の観点で、表彰など個人名の掲載は控えております。御理解ください。